

Die geschenkte Jubiläumstasse

In Vorbereitung meiner Adventsreisen frage ich häufig per Mail in der Stadtverwaltung oder der Tourist-Information an, ob es spezielle „Sammel-Tassen“ in der jeweiligen Stadt gibt.

Aus Bergkamen bekam ich in diesem Jahr die Antwort, dass nur noch Altbestände aus den Jahren 1995 und 1997 existieren.

Man bot mir an, mir eine solche Tasse kostenlos zuzusenden, um meine Sammlung zu bereichern.

So ein Angebot konnte ich natürlich nicht ausschlagen, zumal es sich dabei um die 350te Tasse handelte. Natürlich werde ich aber auf meiner NRW-Tour am dritten Advent 2009 Bergkamen besuchen und einen Rundgang durch die Stadt machen, wo solch entgegenkommende und liebenswürdige Menschen in der Stadtinformation Dienst tun. Hier ist der Kunde wirklich König!!!!

Vielen Dank noch einmal auf diesem Wege an die Mitarbeiter des Fremdenverkehrsamtes!!!!!!